



Réunion du Comité des représentants des Églises orthodoxes auprès de l'UE à Bruxelles

La réunion ordinaire du Comité des représentants des Églises orthodoxes auprès de l'Union européenne a eu lieu le 18 avril 2018 à Bruxelles. Y prenaient part les représentants des Églises orthodoxes de Grèce, de Constantinople, de Russie, de Roumanie, de Chypre, ainsi que le conseiller de la Représentation de l'Église orthodoxe de Grèce auprès de l'Union européenne. La réunion du Comité avait lieu à la représentation du Patriarcat de Constantinople.

Le thème principal de la rencontre a été la situation des chrétiens au Proche-Orient, compte tenu de la recrudescence des tensions dans la région.

Les membres du Comité ont aussi poursuivi la préparation de leurs réunions avec les représentants des pays-président de l'Union européenne en 2018, la Bulgarie et l'Autriche.

Par ailleurs, ils ont longuement discuté et analysé les articles de la Convention du Conseil de l'Europe « De la prévention et de la lutte contre les violences faites aux femmes et la violence domestique » (Convention d'Istanbul). Les membres du Comité ont entendu un rapport sur la signature et la ratification de cette convention dans différents pays européens, ainsi que sur les nouveautés juridiques contenus dans ce texte.